

La Policía Nacional recupera la placa del monumento al procesionista de Cartagena

Escrito por Prensa Policía Nacional. 14 de febrero de 2020, viernes

La brigada de Policía Judicial de la Comisaría de Cartagena inició una investigación que culminó con la recuperación de la placa y su entrega al Ayuntamiento de la ciudad. Ha sido importante la colaboración ciudadana en una operación que continúa abierta con el objetivo de localizar al autor del robo.



La Policía Nacional ha recuperado la placa al monumento procesionista gracias a la colaboración ciudadana. Agentes del grupo de la Brigada de Policía Judicial de la Comisaría de Cartagena establecieron un operativo en torno a una información vecinal que culminó con la recuperación de la placa y su entrega al ayuntamiento en el día de hoy. Cuando los agentes

La Policía Nacional recupera la placa del monumento al procesionista de Cartagena

Escrito por Prensa Policía Nacional. 14 de febrero de 2020, viernes

recuperaron la placa observaron que las marcas características de la misma habían sido manipuladas, presuntamente con la intención de darle salida en el mercado ilícito.

Los agentes todavía no han detenido al autor del robo por lo que la investigación todavía continúa abierta.

- **Noticia relacionada:** [El monumento más castigado](#)